

## 平和行進がスタートしました！

5月6日

被爆80年を迎える広島、長崎への平和行進は、雨の中スタートしました。今年は、「平和行進うちわ」で沿道のみなさんにもアピールしましょう



わかやま市民生協の神崎さん。  
5/6-13日まで行進します。



1日目、無事にゴール。到着直前に雨が  
上がりしました。写真中央が神崎さん。

5月7日

川崎大師公園から  
ユーコープの三村さん、1  
人でスタート。三村さんの  
うちわは、「推し活仕様」



2日目、東京は芝公園から。青空とりレー旗、  
映えますねー。今年も平和行進で「戦争反対」  
「核兵器廃絶」を訴えながら歩きましょう。



今年も各地の行進の写真やコメントを送ってください。

職場のなかまと一緒に、1歩でも2歩でも行進に参加してください。

「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」にもとりくみましょう。

2日目は晴天の中の行進、お疲れ様でした。無事、神奈川県にリレー旗を引き継ぎました。

(神崎さんはどこだ?)

雨の日、猛暑の日、それでも平和行進は続きます。くれぐれも安全に配慮し、熱中症予防などもおこなって元気に行進しましょう。